

Hochkarätige SPEAKER beim 5. dt. MTB-Tourismuskongress vom 7.–9. Mai in Bad Orb

von bb - Mittwoch, 27. März 2019

<https://www.pd-f.de/2019/03/27/hochkaratige-speaker-beim-5-dt-mtb-tourismuskongress-vom-7-9-mai-in-bad-orb/>



Beginn Originaltext:

XXXXXX

Der [Mountainbike](#)-Tourismuskongress 2019 begleitet Sie von der Komfort- in die Lernzone. Erleben Sie vom 7. bis 9. Mai in Bad Orb drei ganze Tage voller Fachwissen und praxisnahem Input zum Mountainbike-Tourismus im Spessart. Und natürlich jede Menge Zeit zum Netzwerken.

Wir freuen uns auf ein Programm mit hochkarätigen Speakern und spannenden Themen für die Praxis. Unter anderem:

Der CEO von Graubünden Ferien, Martin Vincenz, spricht über Investitionen und Wertschöpfung im MTB-Tourismus. Graubünden Ferien hat wie keine andere Destination das Mountainbiken auf kantonaler Ebene weiter entwickelt und mittlerweile auch weltweit, öffentlichkeitswirksam, kommuniziert.

Hier geht es zur Home of Trails-Kampagne

Die Digitalisierung hält auch im MTB-Segment Einzug. Immer mehr Sensoren finden sich an Rädern, aber auch bereits an der Ausrüstung. Stefan Niemeyer von neusta eTourism geht der Frage nach dem Customer Journey in Zeiten von KI und Voice Search speziell für das Mountainbiken nach.

Sven Röber stellt mit dem Trailcenter Rabenberg den ersten Trailpark Deutschlands und dessen Entwicklung in den letzten

Seite 1/2

Abdruck frei | Beleg erwünscht | Download unter www.pd-f.de

»»»» pressedienst-fahrrad GmbH »»»

ortelsburger straße 7 37083 göttingen

t +49.551.9003377-0 f +49.551.9003377-11 m +49.171.4155331

gf@pd-f.de

www.pd-f.de

Jahren vor. Thomas Schlecking von bike projects skizziert den Nutzen von erlebnisreichen Events für das Destinationsmarketing. Interview mit Willingen Bürgermeister Thomas Trachte zum Trailpark-Projekt

Das Mobilitätscenter in Münsingen konnte 2018 1.500 E-MTB-Verleihvorgänge verzeichnen. Hans Peter Engelhart fasst das Nutzungsverhalten zusammen – mit Fakten zu Entfernungen, Höhenmetern, Unterstützungsstufen, ...

In Zermatt fand 2018 zum ersten Mal der Trailbuilding-Summit statt, mit der Bestrebung Trailbau weiter zu professionalisieren und für Auftraggeber transparente Qualitätskriterien zu entwickeln. Adrian Greiner von bikeplan und Kai Siebdrath von Velosolutions zeigen die entwickelten Qualitätskriterien auf und nehmen in Bad Ober den Bedarf und Input der Teilnehmer auf.

XXXXXX

Ende Originaltext

[Bildauswahl zum Thema \(7 Bilder\)](#)

Passende Themen beim pd?f:

[Geländeradsport 2019: Spaß abseits der Straße](#)

[Federgabel und Dämpfer beim MTB einstellen – so geht's!](#)

[Zehn Fahrräder, die 2019 prägen könnten](#)

[Kommentar: Wer ohne Tuning fährt, werfe den ersten Stein](#)

[Abgefahren! Mountainbikes für Kinder](#)

Passendes Bildmaterial